
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民と議員との情報や意見交換を目的とした報告会です。ここでの意見等は議

長に報告され、市行政に対する提言等で重要なものは市長に報告されます。 

 11月 5日、上野西部地区市民センター

にて運営委員会が開催されました。主な

議事の内容は次の通りでした。 

下水道整備計画構想について 

伊賀市下水道課の山本課長から今まで進

んでいない上野地区の計画を見直し、処

理区の細分化や極小規模処理場・低コス

ト型の下水道整備手法の積極的な導入に

より早期処理を図りたいとの整備方針の

説明がありました。（具体的な説明はあり

ません） 

各部会事業報告 

防災・防犯・交通安全部会から 12 月 12

日の防災訓練の予定等各部会から報告が

ありました。 

連絡事項と今後の予定 

先に話のありました土嚢袋ステーション

の設置について西部地区では 1 か所にな

り、福居町のイナオカ様の土地に設置す

ることになったとの報告がありました。

又来年 1月 17日に議会報告会が開催され

るとの説明がありました。 

 10 月 28 日、神戸市の東水環境センタ

ーへ研修旅行を行い 26 名が参加しまし

た。 

単に下水道の浄化だけでなくメタンガス

を回収してバスの燃料に利用したり、リ

ンを回収して肥料にする等循環型リサイ

クルの考えに感心させられました。 

神戸での研修旅行 

運営委員会の様子 



  

 

 11月 20日、上野西部地区市民センター

にて部会を開催しました。議題は部会別新

まちづくり計画案で当広報紙《せいぶ》の

記念号発行などについて協議しました。 

注）2017年 3月号が予定では丁度 100号 

  になります。 

 11月 23日、上野西部地区市民センタ

ーにて伊賀上野町家みらいセンター主

催の空き家活用等に関する講演と座談

会が開催されました。 

 講演は奈良のＮＰＯ法人空き家コン

シェルジュの活動概要と題し代表理事

の有江正太さんから説明を受けました。 

 空き家コンシェルジュは奈良県橿

原・曽爾・吉野に拠点を持ち奈良県内全

域で活動されており、主な取り組みとし

て次の４つがあるとのことでした。 

 １）無料相談窓口 

 ２）空き家バンク 

 ３）管理代行（巡回）サービス 

 ４）その他 空き家の荷物片付け・処 

  分のサポート、各種セミナーの開催 

この内、空き家情報の掘り起こしでは市

町村の固定資産税の納税通知書に空き家

相談会開催通知のチラシを同封してもら

い所有者に働きかけをしており、県内の

約半数の市町村に協力して貰っているそ

うです。 

 又空き家の賃料については固定資産

税・火災保険料・諸経費から算出し市況

価格は特に考慮しないこと、下水につい

ては基本そのままで利用願っていること

等の説明がありました。 

 後半の座談会では上野西部地区の各町

での空き家の現状について各町から説明

がありました。共通して心配しているこ

ととして高齢者の単独所帯や高齢者だけ

の所帯が多く空き家発生の予備軍が多い

との発言が続きました。祭町では天神祭

の継承に危機感を持っているとの発言も

ありましたが対策について踏み込んだ協

議は出来ませんでした。 

部会の様子 


